



L'Indépendant, 23/05/24

Expo-arts à Osséja : les élèves exposent au foyer municipal

Le vernissage d'Expo-arts s'est tenu au foyer municipal, le rendez-vous annuel auquel tous les élèves du département participent autour d'une thématique commune.

Cette année, le sujet proposé était "Le mouvement". Une thématique bien représentée dans la salle avec une exposition vivante autour de plusieurs procédés et avec la création d'une œuvre commune : *"Cette production collective s'associe autour d'une culture commune"*, détaille Dorothée Bassole, conseillère pédagogique arts plastiques/ arts visuels (DSDEN66). Les élèves du RPI de la Vanéra ont découvert le travail réalisé par les autres classes et établissements (Bourg-Madame) et ont participé à des ateliers créatifs.

Cette exposition fédérative a ravi le public venu en nombre pour l'occasion, avec une centaine de dessins et de créations exposés.